
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象533名に対して、194名から報告があった。
（登録者1,339名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和5年４月～６月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 38
週に３～５回程度 92
週に１～２回程度 34
月に２～３回程度 15
月に１回程度 10
ほぼ活動しなかった 5

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 5
葵区内（安倍川以東） 90
葵区内（安倍川以西） 16
駿河区内（安倍川以東） 66
駿河区内（安倍川以西） 22
清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 25
清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 43
清水区内（由比） 6
清水区内（蒲原） 6

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 116
散歩・ウォーキング 59
ランニング 14
犬の散歩 16
買い物の行き帰り 38
花の水やりなど自宅近辺 11
サイクリング 9
その他 21

「その他」内容

・小学校の放課後子ども教室の行き帰りなど

・仕事関連

・小学校の旗振り当番の際

・勤務時間中の外出時（会議や研修、挨拶まわりなど）

・業務活動中

・渉外活動中

・営業活動中

・清水有度第１小学校生の登下校時の見守り活動

・カルチャースクールへの通い

・週末のゴミ拾い時（清掃活動中）

・車両走行中（マグネットステッカー付の車両にて）

・映画、演劇、コンサート

・公開講座
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６　不審者の発見の有無
あった 3
なかった 191

７　通報の有無
110番通報した 0
交番・警察署に通報した 0
通報しなかった 3

８　通報した回数
１回 0
２回 0
３回 0
４回 0
５回 0
それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

暑いのでそれほど歩けていないですが、下校時等子供が多い時間には危険なことをしていないか、不審者等は
いないかなど注意しています。
コロナも落ち着いてきているので、イベント的な活動があれば参加できるのでは。

これから暑い日々が続き、屋外でのレジャーや活動が少なくなりそうですが、引き続き「ながら防犯パトロー
ル」を実施します。

主に小学生の下校時に合わせて七間町・呉服町・駿府城公園周辺を歩いています。腕章が目立つよう身に着け
ています。
今後も継続して活動していくつもりです。活動事例を教えていただけると嬉しいです。

朝の通勤通学時間に通勤を兼ねて活動しています。防犯に関わる案件とは直接関係はないとは思いますが、活
動してよく感じることは、老若男女問わず自転車のマナーが悪いということです。
自転車が絡む交通死亡事故がいつ起きてもおかしくない状況に思えてなりません。

腕章を鞄に着けて通勤時のパトロールのみですが、腕章が目立ちますので、他者に対しての広告的な意味合い
もあるかなと感じました。振り返ってみると、まだ意識が低いのか不審者を見つける意識で通勤していないな
とこのアンケートを機会に実感しました。ですので、このようなアンケートの頻度を増やしていただくと良い
かもしれません。
あと、色々なタイプの腕章（目印）があると通勤以外でもパトロールできるかなと思います。
また、皆さんの活動内容や不審者発見のケースなども共有できるようになるとありがたいです。
というのも、昨今は地域に外国人も増え、日常的に見かける機会が増えました。排他主義のつもりは毛頭あり
ませんが、やはり治安や環境面の悪化は感じます。高齢化、外国人増加、空き家問題、人口減少、強盗事件な
ど、治安悪化の要因が非常に多いので、このような活動をすることは有意義に感じます。

腕章をした方に遭遇しませんでした。もっと市民に周知するとよいのではないかと思います。

活動については、市内外出する際は腕章してます。周囲の方には、まだ認知されていない場合があるので、広
報等に活動内容の掲載を希望いたします。

PTAなどの防犯活動と腕章などの色を揃えて、一体的に防犯活動を行っている地域だという印象をしっかりア
ピールしてください。

高齢者はなるべく明るい服を着て暗くなったら光るものを持ったり身体に付けて歩くと運転者が見つけやすい
です。

町内の防犯意識向上を目指していますが、なかなか浸透していきません。
成功例があれば紹介していただきたいです。

今まで腕章について一度も聞かれたことはありませんでしたが、初めて犬の散歩のときによく会うお友達に
「それ何？」って聞かれ、「私に何かあったら助けてもらおう」って言われました。少しは活動について興味
を持ってくれたのかなあと嬉しかったです。

防犯パトロールの腕章を鞄に着けている人を電車内でよく見かけるようになった。

同じ時間同じ道を歩いていると、同じ車・同じ人とすれ違うだけ。自分の時間を５分10分ずらすとしずおか防
犯パトロールのメンバーが見えるかもしれませんし、防犯にもつながると思います。

平成建設のが３～４つの「ながら」ステッカーを貼って走っているのを見かけ、かなり目立っていました。外
回りの社用車でPRしていただくのは、非常に効果的だと思いました。

JR草薙駅から乗る人で防犯パトロールの腕章をつけているのを見かけました。
散歩する人や走っている人を多く見かけますが、腕章をつけてくれればいいのに・・・と常々思います。
活動が少しづつ広がっていくことに期待しています。

当地区でも、交通事故０の日、あいさつ強化の日には、それぞれの地区においてのぼり旗を持つなり、声掛け
を行っているんですが、活動でその場に立っているのは自分一人だけなんです。人からの励ましは最大のエネ
ルギーとなりますが、その場にいるのが自分だけだとなかなかやりがいが感じられない。
みんなやってくれているんですが、高揚方策はないものでしょうか？

夜は少し暗いので、LEDなど明るいものが多くなると良いと感じた。

職員にもインフォメーション等で定期的な周知をお願いします。
（みんなが知らないとやっている側としても気恥ずかしいので…）

先日初めて、この腕章を自転車の前かごに入れてあるバッグに着けている人を稲川町交番近くで見かけまし
た。ちょっと嬉しくなりました。

ランニング中にすれ違った方々に挨拶しています。


